

Tugu Prasasti TMMD Lambang Kemanunggalan TNI-Rakyat

Agung widodo - SEMARANG.INDONESIASATU.ID

Jun 4, 2024 - 13:21



Foto Dokumen: Anggota Satgas yang tergabung dalam TMMD Reguler ke-120 TA 2024 Kodim 0714/Salatiga Bersama Masyarakat Desa Bergas Kidul Selesaikan Pembangunan Tugu Prasasti.

KAB SEMARANG- Anggota Satgas yang tergabung dalam TMMD Reguler ke-120 TA 2024 Kodim 0714/Salatiga yang diselenggarakan di Desa Bergas Kidul, Kecamatan Bergas, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah akan selesaikan pembangunan tugu prasasti, Selasa (04/06/2024).

Diketahui Tugu Prasasti yang rencana awal juga akan pasang sebuah patung tersebut didirikan di pinggir jalan titik akhir yakni ujung jalan Londho hasil pengecoran program TMMD yang dikerjakan oleh anggota Satgas bersama masyarakat Desa Bergas Kidul yang turut serta membantu dalam pelaksanaan pengecoran jalan.



Tujuan utama dibangun dan dipasangnya tugu serta patung prasasti tersebut selain sebagai kenangan atas berakhirnya program TMMD juga sebagai lambang dan bentuk kemanunggalan TNI-Rakyat dalam mendukung program pemerintah dalam pemerataan pembangunan di daerah.

"Pembangunan tugu dan patung prasasti dilakukan oleh anggota Satgas dengan dibantu warga di pinggir jalan ujung pengecoran jalan Londho yang saat ini sudah rampung pengerjaannya," terang Anggota Satgas TMMD itu, Selasa (04/06/2024).

"Semoga dengan dibangunnya tugu prasasti tersebut akan menjadikan kenangan indah kebersamaan anggota Satgas bersama masyarakat yang selama satu bulan berkumpul bersama dalam pengecoran jalan penghubung antar dusun di Desa Bergas Kidul," harapnya.



"Kami berharap dengan dibangunnya tugu prasasti ini akan menjadikan pengingat kerjasama anggota Satgas dengan warga Bergas Kidul atas terselenggaranya program TMMD selama satu bulan ini," ungkap anggota Satgas kepada media.

"Selain itu kami berharap prasasti dan semua hasil TMMD ini bisa dirawat untuk bisa selamanya dimanfaatkan oleh warga Desa Bergas Kidul dan sekitarnya sebagai sarana memajukan perekonomian masyarakat," pungkasnya.